



きょうも元気に  
日本共産党  
京都市会議員

# 河合ようこ

KAWAI Yoko



5月市会  
報 告

URL <http://kawai-yoko.jp/> | shikai@kawai-yoko.jp

お元気ですか。みなさんに議会に送つていただき  
早10年目になりました。  
原発の再稼働や消費税増税など、国民の声も聞かず、  
命・暮らしに心寄せない  
政治は許せません。

「年金は減ったのに、  
介護や医療の保険料は高  
くなつた」「消費税を上  
げられたら商売やめなあ  
かん」「子どもが就職で  
きるか心配」…と、地域  
でお話を伺います。

## 「いつでも地域の声 が出発点」

みなさんの声を届け、  
実現へがんばります。



円山音楽堂  
「子ども・子育て新システムにレッドカードを!」

保育の公的責任を放棄し、保育の市場化をすすめる「子ども・子育て新システム」法案に多くの方から不安と怒りが寄せられる中、この法案を取り下げよとの国への意見書を5月議会で可決しました(自民・共産・公明が提案・賛成)。

西京区内では、今年、保育園に入  
れなかつた方が30人以上あります。新システムでは待機児はなくなりません。また、市は、市営保育所を民間に移管しようとしています。「西京区にはなんで市営保育所も幼稚園もないの?」といつ区民の声。待機児が多い所には市の責任で保育所をつくるべきです。

## 「子ども・子育て新システム」 法案は取り下げよ!

### 市会で意見書可決



党市会議員団の宣伝

## 一刻も早く取替えを —洛西—ユータウンの水道管、

昨年6月の水道管破裂・ガス管事故から一年。「ハイフライインが絶たれる大変さを実感した」「市の対応が遅い」等の声をうけ、「住民へのお詫びや事故の補償を」「一刻も早い水道管の取替えを」と事故直後から要望を行つてきました。市は2年計画でニュータウン内の水道管をすべて取替えます。5区間に分けて工事をすすめる計画です。大阪ガスへの損害賠償は9億8千万円余り、住民への補償は3839件、4372万円(4月末)。申請期間を過ぎても「必要な補償は行つ」とのこと。申請がまだの方は、今からでも手続きを。



成宮府会議員と上下水道局に要望



「市民の足を守る会」と京都市との懇談

## 敬老乗車証を 民間バスにも使えるように!

「区役所にバスで行けるように」「いつにもバス停を」「敬老乗車証で民間バスにも乗りたい」…と、バスの話題は尽きません。

つぶやき

緑が美しく、ふーっと吹く風が気持ちいい日、空は青空。子どもたちの嬉々とした声を聞くと頬が緩む。そんな時に福島のことを思います。除染しても、たっぷり外で遊べない。原発事故での放射能被害は際限ない。なのに、電力不足を強調し、安全の担保もなく「原発再稼働」に固執する政  
府・電力会社の頭には、福島のことや国民のいのちなど思い浮かんでいない。

## みんなの声で実現しました



バス停にベンチが設置されました

地域でおこなったアンケートに寄せられた声を  
担当局などに要望してきました



ライブ嵐山の理事会の方が、買い物客の  
立場で改善されました



通学路の区画線がくっきりと(上里)。  
地元自治会の強い要請がありました

くらし・子育てなど何でも  
気軽にご相談ください。



日本共産党西地区委員会  
西京生活相談所

右京区西院  
西淳和院町26-2

桜原水築町バス停西

311-4704

392-3546